

Jesús es bautizado
Mateo 3:13-17
El 5 de enero

Versículo para memorizar: Menores – Sé ejemplo de los creyentes. 1 Timoteo 4:12
Mayores – Ninguno tenga en poco tu juventud, sino sé ejemplo de los creyentes en palabra, conducta, amor, espíritu, fe y pureza.
1 Timoteo 4:12

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Cuando Jesús tenía 30 años, él salió de su hogar y fue a un río que estaba cerca. Allí él conoció a un hombre, que se llamaba Juan, que decía a la gente que cambiaran sus vidas e hicieran lo correcto porque el Señor venía pronto. Juan bautizó a la gente que decidía cambiar y seguir a Dios.

Jesús vino a Juan y le pidió que lo bautizara. Al principio, Juan no quería hacer esto porque Jesús es perfecto y no había hecho ningún mal. Jesús entonces explicó que el ser bautizado era algo que Dios quería que él hiciera. Era una manera de mostrar a todos que Jesús obedecía y seguía a Dios.

Así Jesús entró al río y fue bautizado. Cuando Jesús salió del agua, los cielos se abrieron y el Espíritu de Dios bajó en forma de una paloma. Luego una voz del cielo dijo, «Éste es mi Hijo amado; estoy muy complacido con él.»

Juan le dijo a la gente que Jesús era el hijo de Dios. Él sabía esto debido a lo que él vio ese día.

Jesús obedeció a Dios. Él hizo todo lo que su padre le dijo.

Vamos hablar por unos pocos minutos acerca de lo que significa ser bautizado...

El bautismo es una idea que cuenta una historia. Romanos 6:4 nos dice que es una idea de lo que Jesús hizo por nosotros. Cuando una persona entra en el agua, representa cuando Jesús murió en una cruz y fue clavado por nuestros males. Cuando una persona sale del agua, representa cómo Jesús resucitó. (Por favor explique que el agua no les salva, Jesús les salva.) No hay nada mágico en ser bautizado. Es una idea de nosotros decir que creemos en Jesús y que queremos seguirlo.)

El bautismo dice a la gente que creemos en Jesús y confiamos en él con nuestros corazones. También enseña a la gente que hemos lavado nuestras vidas viejas – de las cosas que hemos hecho, y somos limpios – listos para hacer lo que Dios quiera.

Siendo bautizado también es una manera que obedecemos a Dios, exactamente como Jesús. Dios nos dice en su palabra, la Biblia, que debemos ser bautizados cuando creemos y confiamos en Jesús.

¿Qué es lo que debemos hacer antes de que seamos bautizados? (Escuche cuidadosamente a las respuestas porque ellos dirán lo que los niños creen.) Explique que una persona debe confiar en Jesús y pedir que Jesús venga a su vida. Explique que eso se puede hacer ahora.

Comparta cómo usted (el maestro) confió en Jesús y fue bautizado.

Si alguien tiene interés en ser bautizado, pregunte estas preguntas:

¿Qué debe hacer una persona hacer antes de que se bautice? (pida que la persona le diga de su `experiencia. Intente no utilizar sí o no preguntas.)

¿Qué dice el bautismo acerca de Jesús?

¿Qué dice el bautismo a otros acerca de ti?

¿Qué prometemos cuando nos bautizan?

Escoja un tiempo para hablar con los niños que tienen interés. Comience a enseñarlos más sobre lo que significa ser un cristiano.